



なのみ通信

令和4年度 筑前町立東小田小学校 学校通信 4月7日 第1号

子どもが創る学校

本校教育の重点目標になります。共に学び、共に汗を流し、共に知恵をしぼり、みんなで学校をつくっていきます。

担任の先生と一緒に
すてきな学級を



緑に初夏の香りただよう季節となりました。この春、退任された井手一彦校長先生のあとに、4月から赴任しました大内田 ^{おうちだ} ^{まさる} 優と申します。よろしくお願ひします。

4月6日(水)、子ども達の明るい声が校舎に響き、新学期がスタートしました。本校職員はそれぞれ8名の転出・転入がありました。今年一年、一人一人の健やかな成長に職員一丸となり皆様とともに頑張ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

なお、担任等の新たなスタッフにつきましては、入学式を経て第2号でお知らせします。

・ 始業式から.....

雲一つない晴天の中、運動場で始業式を行いました。その始業式で次のような話をしました。「～東小田小学校に来てびっくりしたことがあります。それは校舎の周りにたくさんの花が咲いていることでした。その中でも驚いたのは、たくさんのチューリップです。でも、よ～く見てみると、一つとして同じものはありません。赤や黄色、背丈の高いものや低いもの、今、芽を出し必死に伸びようとしているもの。どのチューリップもきれいな花を咲かせようと一生懸命頑張っています。一つとして同じものはない、このチューリップみんなが花を咲かせた時、校舎の周りは、花いっぱい素敵な学校になることでしょう。この一年の東小田小のめあては、「子どもがつくる学校」です。この一つ一つのチューリップのように、これからすてきな学校をつくるのは皆さんです。学校での授業でも、毎日の掃除でも、係や委員会でも一人一人が主役となり、一生懸命頑張ること。そして、友達と共に知恵をしぼり、共に汗を流し、そして共に伸びていく。そんな姿が素敵な学校になっていきます。これが「子どもがつくる学校」です。～」



これから始まる学校生活、私たち職員も子どもたちと一緒に素敵な学校をめざして頑張っていきます。